

Kinderturnen und Karate weiterhin sehr beliebt

Turnverein Bieber bestätigt seinen Vorstand und sucht Helfer

BIEBER • Ins Jahr geht der Turnverein Bieber mit der bewährten Vorstandsmannschaft um den Vorsitzenden Jürgen Wigidal, mit Reinhold Scheidler (stellvertretender Vorsitzender), Stefan Appel (Kassierer Beitragskasse), Andreas Leonhardt (Kassierer Verwaltungskasse) und Rainer Ortel (Schriftführer). Neu im Team als Beisitzerin ist Esther Klum aus der Abteilung Karate.

Ins Protokoll der Jahreshauptversammlung konnte der TVB aufnehmen, dass das Kinderturnen und die Abteilung Karate weiter boomen.

Die drei Tischtennis-Herrenmannschaften haben gute Platzierungen. Beim Tischtennis möchte der Verein wieder Nachwuchs im Schüler- und Jugendbereich gewinnen.

Gesucht werden Übungsleiter zur Verstärkung der Abteilung Turnen und Tanzen. Wer sich in einem traditionsreichen Verein in sportlicher, kultureller oder handwerklicher Hinsicht engagieren möchte und kann, ist willkommen.

Zur Ausführung weiterer Renovierungen in der Turnhalle, etwa Wärmedämmung

des Dachbodens, Austausch von Fenstern, Schalldämmung in der Halle und Instandsetzung des Fußbodens im Tanzraum, ist der Verein dankbar für Rat, Tat und finanzielle Unterstützung. Der TVB ist als gemeinnützig anerkannt und kann Spendenquittungen ausstellen.

Zur Erweiterung des Vereinsarchivs (fast komplett unter www.tvbieber.de zugänglich) werden noch historische Bilder (beispielsweise Bilder von Maskenbällen oder Fitnesspokal), Texte, Anekdoten und Informationen gesucht. Die Originale werden sorg-



Der TVB-Vorstand freut sich über ein neues Schild mit historischen Informationen über die Turnhalle sowie den Namen der Spender der letzten Bausteinaktion. Von links Vorsitzender Jürgen Wigidal, Andreas Leonhardt, Stefan Appel (beide Kassierer). • Foto: p

sam behandelt und nach dem Kopieren wieder zurückgegeben.

In der Pilates-Gruppe, mittwochs von 19.30 bis 20.30 gibt es freie Plätze.

Als Termin sollten sich große und kleine Sportler den Sonntag, 18. August, vormer-

ken. Dann startet der dritte Bieberer Kartoffellauf. Außer den schnellsten Läufern der jeweiligen Altersklassen werden bei geselligen Wettbewerben rund um das Thema Kartoffel die Sieger ermittelt und prämiert. • vs

→ www.tvbieber.de